



Innviertler boten Brauchtum für die Kleinen

Beitrag

Nach zweijähriger Corona-Pause konnte heuer endlich wieder das vom Trachtenverein Innviertler aus Rosenheim angebotene Ferienangebot für Kinder von vier bis zwölf Jahren durchgeführt werden.

Auch wenn mit rund 15 Kindern die Teilnehmerzahl kleiner war als sonst, so gelang es den Innviertlern trotzdem die vielfältigen Aktivitäten der vereinseigenen Kinder- und Jugendgruppe unverbindlich vorzustellen. Je nach Interesse konnte man sich an einfachen Tänzen beteiligen, bei Singspielen mitwirken oder das Schuplatteln ausprobieren. Das engagierte Team um Jugendleiterin Steffi Schubert hatte sich allerhand einfallen lassen, den Kindern ein buntes und kurzweiliges Programm zu bieten. Sehr gut angenommen wurde das Angebot, mal einer Zither ein paar Töne zu entlocken. Und schon nach einer kurzen Anleitung von Leonhard Wimmer konnte sich die erste Musikaufführung des Kinder-Orchesters halten lassen. Zum Abschluss gab es beim beliebten Oarscheibn noch die Gelegenheit, das Taschengeld mit dem einen oder anderen gewonnenen Cent etwas aufzubessern.

In den Pausen gab es zur Stärkung Limo, Butterbrezen und selbstgebackenen Kuchen der Vereinsfrauen. Die Kinder waren mit großem Eifer dabei und einigen hat es sogar so gut gefallen, dass sie künftighin mit zur Kindergruppe der Innviertler gehen wollen. Diese trifft sich am morgigen (alternativ: heutigen) Mittwoch von 17.45 Uhr bis 19 Uhr im Stadtjugendring-Saal. Weitere Informationen erteilt Jugendleiterin Steffi Schubert unter 08031-6 28 05.

Bericht und Foto: Alfred Licht

Für ein gutes, erfülltes Leben bis ins hohe Alter.

TAGESPFLEGE Fröschenenthal



Jetzt
Probetag
vereinbaren!

vivita.de

VIVITA
AMBULANT

Rauwöhrstr.18a 83115 Neubeuern
☎ 0 80 35/968 4290

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Innviertler
2. MÄ¼nchen-Oberbayern
3. Rosenheim